

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel



XÓCHITL: “¡CARAJÓ!, CON 1 MILLÓN DE MUERTOS, ¿CÓMO PUEDEN OFRECER CONTINUIDAD?”; “DEJEMOS ATRÁS EL ODIO, LA DIVISIÓN”

Exitoso, cierre de precampaña de Xóchitl Gálvez Ruiz, en la arena CDMX.

Concentración dominical, en la cual, militantes del PAN-PRI-PRD, simpatizantes y ciudadanos de su candidatura presidencial, arroparon a la política de Hidalgo, quien, hay que decirlo, se hizo cual retrata frase colosista: con la cultura del esfuerzo.

Prolongado mensaje, que dejó a un lado retórica partidista, leguleya, ideológica o estridente; criticó lo que todo el país siente y resiente: inseguridad, inflación, y bien que sabe cómo anda de caro el jitomate y la cebolla, por la sequía que se presentó en el país y crisis del agua.

Entre 40 y 60 pesos kilo, según calidad, como el aguacate o la piña, que se cotiza entre 25 y hasta 40 pesos o más, la pieza, no obstante temporada de las mejores piñas del mundo, origen, naturalmente, ¡Veracruz!

Extorsiones que padecen y ¡hartan! a productores de limón, aguacate, por abandono al campo.

Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz, en el proyecto más ambicioso de su carrera en el noble ejercicio de la política.

Inesperada postulación -ella, buscó candidatura del PAN al gobierno en CDMX, no la Presidencia-, como su hoy Jefa de Oficina en el staff de su campaña presidencial, también senadora con licencia, Kenia López Rabadán.

Próximo jueves, reiteramos, cierre de precampaña, cual establece Instituto Nacional Electoral, lo llevará a cabo en el estado donde más “pega” violencia y delincuencia y gobiernan desde hace varios sexenios: Guanajuato, la tierra de Vicente Fox Quesada, Carlos Medina Plascencia, y territorio que le entregó “derecho de sangre” a Porfirio Muñoz Ledo, qepd, cuando le concedieron registro como candidato a gobernador por la entidad.

Xóchitl, excelente oradora, de réplicas, debates y discusiones fuertes, cual senadora de la República; de utilizar vocabulario que exige el asunto a exponer en la tribuna, sea agresivo, lépero u ofensivo.

Ferviente, severa crítica de presuntos ilícitos en los que incurren los hombres del poder, con atención especial al Presidente y su familia.

Mensaje de cierre de precampaña, en el que soltó lo que no dijo en el inicio de este primer tramo de su proyecto por el poder: alusiones, críticas y señalamientos precisos, con nombres, porque los apellidos, se conocen.



Con el apoyo de la tecnología, lo que llaman Telepronter, dejó atrás viejo uso de tribuna en un evento, en una precampaña que reclama nuevos estilos de hacer y ejercer la política en la búsqueda de colocarse banda presidencial y ocupar silla presidencial.

Sin ofensas, pero alusiones directas al Presidente de la República y a su contraria que va en la misma ruta que ella: Claudia Sheinbaum Pardo.

Inicia su mensaje, con frases que ponderan el valor de la vida, verdad y libertad, tras encontrarse en su recorrido por el país, con una crisis profunda y dolorosa, “una crisis que está destruyendo el alma de México”.

Se pierde la vida, explicó a más de 25 mil ciudadanos que abarrotaron el interior y exterior de la arena CDMX:

-“Cuando la autoridad abraza a los criminales y culpa a las víctimas”.

-“Cuando se pretende borrar de un plumazo a los desaparecidos y se ríe a carcajadas ante las masacres; cuando el gobierno abandona a las policías a su suerte; cuando se usa a nuestros soldados y marinos para satisfacer los caprichos del Presidente, dejando al pueblo a merced de los delincuentes”.

-“Cuando al gobierno le da lo mismo que, en un hospital público, un elevador mate a una niña inocente; cuando al gobierno le da lo mismo que se mueran a diario niños enfermos por falta de medicinas”.

-“Cuando da lo mismo que la gente muera en el Metro por culpa de una gobernante incompetente; cuando le da lo mismo la muerte de 800 mil personas en la pandemia de Covid”.

Sin ambages, Xóchitl Gálvez, acusó lo que, en su momento, dio vuelta al mundo, cuando ese maldito virus chino que acabó con la vida de miles de mexicanos y enlutó familias enteras:

-“¡Que nunca se nos olvide!, México, fue el país con más médicos y enfermeras muertos en la pandemia” y soltó lo que llamó, “es muy grave”:

-“Este gobierno ya es responsable de la muerte de más de un millón de mexicanos, ¡más de un millón de muertos! 800 mil por la pandemia; 175 mil por la violencia y el crimen. Y los que desafortunadamente faltan. Y otras 200 mil muertes por la destrucción del sistema de salud y el desabasto de medicinas”.

-“Más de 1 millón de vidas perdidas en solo 5 años. Hoy, México está peor que cualquier país en estado de guerra”, añade.

-“¡Carajo!, con 1 millón de muertos, ¿cómo pueden ofrecer continuidad?”.

-“Continuidad es impunidad; continuidad es mediocridad; continuidad es inseguridad; continuidad es falsedad”.

México, acusa, pierde el valor de la verdad.

-“Cuando se dicen mentiras, como primero los pobres, cuando en realidad son primero los López; cuando se permite que el Jefe de Estado, calumnie a personas de bien”.

-“¡Ya basta!”, clamó Xóchitl Gálvez, quien censuró que ningún Presidente que diga amar a México, pueda despreciar tanto a sus propios compatriotas; puede atacar con tanto odio, a la clase media, a la que le ha dicho de todo; a quienes trabajan duro; a quienes estudian; a quienes educan; a quienes emprenden”.

Con el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, puntualiza, se pierde el valor de la libertad, cuando amenaza a las empresas, cuando pretenden quedarse con los ahorros y las pensiones de los mexicanos.



-“¡Ya avisaron!”, advierte, y lanza alerta:

-“¡Van por las pensiones! ¡van por los ahorros!”.

-“¡No lo permitamos!”, arengó a cientos de panistas, priistas, perredistas y ciudadanos que simpatizan con la candidata opositora.

México pierde libertad, resaltó, cuando pretenden destruir y someter instituciones, pero el INE, no se toca, parafrasea, enseguida, dedicatoria para autoridades electorales:

-“No puede haber voto libre con gobernantes que atacan, acusan e intimidan a la oposición”.

-“Exijo al INE y al Tribunal Electoral, que saquen al Presidente y a los gobernadores de Morena de estas elecciones. México, quiere elecciones justas y libres. ¡El voto no se toca!”.

También arengó a simpatizantes, luchar para traer vida, donde hoy se pasea la muerte; traer la verdad, donde hoy reina la mentira; defender libertad, donde hoy gobierna el miedo.

-“¡Vida, Verdad y Libertad!”, arengó, ponderó.

El de ayer, en arena CDMX, fue un discurso que ofreció Xóchitl Gálvez Ruiz, hay que decirlo, que retrata realidad que hoy padecen millones de mexicanos de todos los sectores, “del Presidente para abajo”, en materia de inseguridad, brutal, criminal inflación, abandono al campo, extorsiones, agravios a los mexicanos que se esfuerzan en superarse, a víctimas de Línea 12 del Metro, Ayotzinapa, desaparecidos...

Señalamos al Presidente, porque esos flagelos, fueron motivo, seguramente, para dejar de viajar en sus giras por el interior del país, en líneas aéreas comerciales.

Contexto de violencia y delincuencia, ante el cual, la candidata presidencial de oposición, ofreció futuro, esperanza, “donde los pobres dejen de ser pobres, donde la clase media, sea más fuerte”.

Cierre de precampaña en CDMX, en mensaje que, dejó atrás la cortesía política, para dar a conocer el discurso crítico, de oposición, en el que coinciden millones de mexicanos de todos los sectores.

En tiempo y forma, el mensaje que millones de mexicanos, anhelaban expresara su candidata presidencial, Xóchitl Gálvez.

Fustigar a la adversaria de Morena-PT-Verde, por ofrecer segundo piso a la “transformación histórica”, cuando millones de mexicanos quieren ponerle el segundo piso a su casa, como corrigió la política hidalguense.

Pero Claudia Sheinbaum, advirtió Xóchitl, no entiende a México. Luego, 8 lapidarias palabras:

-“Ella, viene del privilegio. Yo, vengo del esfuerzo”.

-“Ella, siempre ha vivido muy bien, del Presupuesto. Yo, sí sé lo que es no llegar a la quincena; lo que es arriesgar los ahorros en una empresa, lo que es crear empleos”. Y retó a la candidata del oficialismo:

-“Así que, señora Sheinbaum, si le dan permiso, ¡nos vemos en los debates!”. Coincidió con la exjefa del gobierno en CDMX, en el sentido de que las opciones en la votación para Presidenta el próximo 2 de junio, son dos: claudicar o luchar, Claudia es claudicar, significa rendirse, agacharse, obedecer, conformarse”.

¡Obvio!, Xóchitl, no dejó pasar oportunidad de hacer alusión al Presidente:



-“Y desde aquí, le decimos al presidente López Obrador: sí, sabemos que es poderosos; sí, sabemos que no tiene escrúpulos; sí, sabemos que está dispuesto a todo, pero sabe qué, señor Presidente, no le tengo miedo, no le tenemos miedo”.

Observó al mandatario que los mexicanos quieren vivir en paz, sin miedo.

¡Zas!

EN EL CHACALEO

De ahora en adelante, por el mensaje fuerte que ayer expuso Xóchitl Gálvez Ruiz ante miles de simpatizantes en su candidatura a la Presidencia, réplicas y contrarréplicas entre nuestra clase política, serán discursos comunes hasta clausura de la campaña electoral federal y las 9 concurrentes en los estados del país... Por lo pronto, este lunes, Andrés Manuel López Obrador, ya tiene el guion que le hicieron sus asesores, para contestar a la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, el reto con el que ayer hizo alusión a él, la política de Hidalgo... Se espera también las respuestas que haga Claudia Sheinbaum Pardo, quien su adversaria la definió como claudicante ante los cambios que reclama la nación y de vivir toda su vida del Presupuesto... Además, los discursos de la clase política oficial y de oposición, cuando hagan referencia al discurso que se escuchó, ¡y fuerte!, en la arena CDMX... ¿Cómo recibirían ese mensaje, los empresarios, los hombres de opulencia económica en este país, “de Carlos Slim para abajo”?... Por ejemplo, los empresarios de la banca, de la cerveza, de las refresqueras, los de la panificadora Bimbo, los de Bachoco, Lala, Alpura, Sabritas, los de grupo Walmart, La Comer, Soriana, Liverpool, El Palacio de Hierro... Porque todos ellos, hay que decirlo, viven con extremas medidas de seguridad, ante ola de violencia y delincuencia que permea en la nación... Y sus empresas, su persona, sus domicilios, no son la excepción... ¿Será verdad lo que se comenta en la información alterna que tiene este país, ¡las redes sociales, pues!?, en las que señalan que, el Banco de México, puso a funcionar máquina que imprime billete en este país. ¿Sí?... ¿Habrá algún senador, diputado de oposición o del oficialismo que aclare ello o que citen a comparecer a la gobernadora de la institución, Victoria Rodríguez Ceja?, porque está claro que brutal, criminal inflación, se hace presente en ciclo mercancía-dinero-mercancía, precisamente por exceder circulante monetario en el país... Desde “el tal amlito”, la secretaria General del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Carolina Viggiano Austria; Marko Antonio Cortés Mendoza, dirigente nacional del PAN; Jesús Zambrano Grijalva, presidente del PRD; Rubén Ignacio Moreira Valdez, coordinador parlamentario del tricolor en San Lázaro; senadores panistas, como Julen Rementería del Puerto; el del PRD, Miguel Ángel Mancera Espinosa; el ex diputado y ex senador y ex gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo; el guerrerense Manuel Añorve Baños, del PRI, entre otros, acudieron a apoyar el cierre de su candidata a la Presidencia, Xóchitl Gálvez Ruiz... Además, gobernadores de Chihuahua, Maru Campos Galván; de Yucatán, Mauricio Vila Dosal; el diputado Jorge Romero Herrera; Santiago Taboada, precandidato al gobierno en Puebla... Y su staff de campaña, como el coordinador general, el diputado federal con licencia y ex presidente en mesa directiva, Santiago Creel Miranda, Jesús Ortega Martínez, la senadora Josefina Vázquez Mota, Enrique de la Madrid Cordero, Fernando Rodríguez Doval, el diputado Ildefonso Guajardo Villarreal y la diputada Blanca Alcalá Ruiz, del PRI, entre otros... En tiempo y forma, la presidenta en Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, expone: violencia que genera el narcotráfico, es un tema de seguridad nacional y una alerta para la región de América Latina y México, añade, no está exento de este flagelo... “Debemos entender que lo que sucede en Ecuador es una advertencia para el resto de las naciones latinoamericanas”, observa... Es momento de fortalecer a las instituciones, utilizar inteligencia táctica, estratégica y operativa para preservar seguridad e integridad del Estado mexicano, con gobernabilidad y prevalencia del Estado de derecho... ¡Ojalá!... Con dedicatoria para “ysq”, la representante popular de NL, afirma que las instituciones de la República deben estar al servicio del ciudadano y no se utilicen para persecución política. La historia demuestra, resalta, que cuanto éstas se distorsionan con el acoso a opositores, se debilitan y menoscaban a quien las encabeza y dirige... “La paz no sólo se desea, sino que se construye con instituciones sólidas, inteligentes y sin corrupción. Es momento de proteger a las familias mexicanas y a nuestros jóvenes de las garras del crimen organizado”, exige... ¡Que así sea!... Tajante, Marcela Guerra coincide con el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, quien advirtió desde el año pasado, que violencia y delincuencia, es la

